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Kalkar, 02. Juni 2016
nachrichtlich: per E-Mail
Fraktionen FORUM, CDU, SPD, Grüne sowie
das fraktionslose Ratsmitglied Gulan

Sehr geehrter Frau Dr. Schulz,

Bezugnehmend auf den gestrigen Artikel in der NRZ,,Dreifach-Tumhalle wird saniert" muss
ich Ihnen mitteilen, das mich der dort dargestellte Sachverhalt schon mehr als verwundert hat.
Hier wird über eine mehrjährige finanzielle Belastung auch unserer Stadt geschrieben, von der
ich und nach meiner Recherche auch andere Fraktionsvorsitzende nichts wissen. Entgegen der
Darstellung, u.a. hätten alle Fraktionsvorsitzenden sämtlicher Mitgliedskommunen an einer
Informationsveranstaltung teilgenommen, entspricht nicht der Tatsache. Für meine Fraktion
und für mich persönlich muss ich betonen, nichts von diesen Maßnahmen noch von einer
Informationsveranstaltung gewusst zu haben. Zumindest die Ratsmitglieder der Gemeinde
Bedburg-Hau scheinen laut des zitierten Herm Jörg Keßler, CDU, davon Kenntnis zu haben.

Für die FBK-Fraktion und vermutlich gilt das auch für meine Kollegen der anderen
Fraktionen im Rat der Stadt Kalkar, scheint es aus gegebenem Anlass umso wichtiger, zum
einen eine kontinuierliche Zusammenkunft der Fraktionsvorsitzenden mit der Bürgermeisterin
und der Verwaltungsspitze (vielleicht immer im Anschluss an die Bürgermeistersprechstunde,
aufjeden Fall aber ohne Beschlussfassung bzw. ohne Beschlußfassungen vorzugreifen)
durchzuführen und in diesem Kreis über ähnlich gelagerte Themen zu diskutieren und zum
anderen das aktuellste Informationen (im nichtöffentlichen Teil von Ratssitzungen) aus den
Gremien mitgeteilt werden (städtisch oder auch extern), die für die Stadt Kalkar finanzielle
und/oder organisatorische Auswirkungen nach sich ziehenoder nach sich ziehen könnten.

Ich beantrage daher für die FBK-Fraktion, nach der,,Sommerpause 2016* kontinuierliche
Zusammenkünfte der Fraktionsvorsitzenden mit der Bürgermeisterin und der
Verwaltungsspitze einzuführen und die Ratsmitglieder über Sachverhalte aus den
unterschiedlichen städtischen und extemen Gremien, die frnanzielle und/oder organisatorische
Auswirkungen für die Stadt Kalkar nach sich ziehen(könnten), durch entsprechende
Mitteilungen im nichtöffentlichen Teil der Ratssitzungen zu informieren.

Mir Grüßen
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